

Lepiforum e.V.: Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2014

18. Juli 2014, 20.00 Uhr im passwortgeschützten Chat-Raum des Vereins.

Anwesend (z. T. nicht über die volle Zeitspanne, vgl. Zahlen in den Abstimmungsergebnissen):

Erwin Rennwald (1. Vorsitzender Vorstand)
Dr. Jürgen Rodeland (2. Vorsitzender Vorstand)
Thomas Fähnrich (Kassierer)
Karola Winzer (Beisitzer Vorstand)
Jürgen Hensle (Beisitzer Vorstand)
Dr. Annette von Scholley-Pfab
Birgitt Piepgras
Eva-Maria Bäßler (Kassenprüfer)
Heidrun Melzer
Heinrich Vogel
Jochen Schwarz
Jörg Döring
Peter Lacha
Peter Schmidt
Pia Rindlisbacher
Reiner Rebling
Rolf Mörtter
Sabine Flechtmann
Werner Szramka
Ursula Beutler

Vorab: Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde am 3. Juli 2014 an alle Vereinsmitglieder per E-mail versandt. Der Bericht des 1. Vorsitzenden für das Geschäftsjahr 2013, sowie der Kassenbericht 2013 gingen den Mitgliedern am Tag der Sitzung ebenfalls per E-mail zu.

Erwin Rennwald eröffnet die Sitzung und fragt ob Änderungswünsche der Tagesordnung vorhanden sind. Dies ist nicht der Fall.

TOP 1a Kassenprüfung: Bericht der Kassenprüfer (Eva-Maria Bäßler, Werner Seiler) [mit Aussprache]:

Erwin Rennwald erläutert, dass der entschuldigte Werner Seiler am 17. Juli 2014 per E-mail bestätigt hat, dass die Kassenprüfung ohne Beanstandungen blieb. Jürgen Rodeland ergänzt, dass diese E-mail neben Erwin Rennwald ebenfalls ihm selbst, Thomas Fähnrich und Eva-Maria Bäßler zugesandt wurde.

Eva-Maria Bäßler bestätigt ebenfalls die einwandfreie Kassenführung.

Fragen zur Kassenprüfung gibt es keine.

TOP 1b: Bericht des Vorstands (Erwin Rennwald, Jürgen Rodeland) [mit Aussprache]:

Erwin Rennwald erläutert, warum die Mitgliederversammlung erst im Juli stattfinden konnte. Der späte Versammlungszeitpunkt resultierte aus dem Wechsel des Vereinssitzes von Gaggenau nach Rheinstetten (Wohnsitz des 1. Vorsitzenden). Der Vereinssitz musste aufgrund des Ausscheidens des ehemaligen Kassierers Dietmar Laux aus dem Vorstand verlagert werden. *(Anmerkung des Protokollführers: siehe Protokolle der ausserordentlichen Mitgliederversammlungen vom 20. Dezember 2013 und 10. Januar 2014).*

Die zu erbringenden Formalitäten, wie z.B. notarielle Beglaubigung des Kassiererwechsels gegenüber der Bank haben deutlich mehr Zeit beansprucht als erwartet wurde.

Zum Bericht des Vorstandes stellt Heidrun Melzer die Frage ob auf Seite 4 des Berichts *(in 2014 neue beschriebene Arten)* "A. brongiardella" versehentlich aufgeführt wurde.

Nach kurzer Überprüfung bestätigt Erwin Rennwald den Fehler. Es muss stattdessen "Hylaea mediterranea" heißen.

TOP 1c: Entlastung des Vorstands

Jörg Döring beantragt den Vorstand zu entlasten. Auf die Frage ob die Abstimmung öffentlich erfolgen soll gibt es keine Gegenstimmen.

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt mit 15 Ja-Stimmen, bei 0 Nein-Stimmen und 5 Enthaltungen (20 stimmberechtigte Personen im Raum / 20 abgegebene Stimmen).

Die Entlastung des Vorstandes ist somit erfolgt. Vielfacher Dank für die geleistete Arbeit wird kundgetan!

Jürgen Rodeland bedankt sich bei Thomas Fähnrich für sein erstes Jahr als Kassierer, welches er unter den erschwerten Bedingungen absolviert hat!

TOP 2a: Neuwahl der Kassenprüfer

Erwin Rennwald erläutert, dass Werner Seiler satzungsgemäß nicht mehr antreten kann. Eva-Maria Bäßler kann für eine weitere Amtszeit kandidieren und hat bereits im Vorfeld ihre Bereitschaft zur Kandidatur bekundet.

Jürgen Rodeland führt an, dass sich Sybille Przybilla im Vorfeld bereit bereiterklärt hat zu kandidieren. Weitere Kandidaten gibt es nicht.

Es wird beschlossen die beiden Kandidaten im Rahmen einer offenen Abstimmung gemeinsam zu wählen.

Die Wahl von Sybille Przybilla und Eva-Maria Bäßler zu Kassenprüfern erfolgt mit 19 Ja-Stimmen, bei 0 Nein-Stimmen (19 stimmberechtigte Personen im Raum / 19 abgegebene Stimmen)

TOP 3: Wartungsverträge etc.

Erwin Rennwald erläutert, dass für den Serverbetrieb mehr Geld benötigt wird und dass Jürgen Rodeland zur Wartung der Server mehr Zeit investieren muss.

Es wird beschlossen, dass die Serverkosten zukünftig direkt dem Vereinskonto belastet werden um zu vermeiden, dass Jürgen Rodeland weiterhin in Vorlage gehen muss. Im Zuge der Diskussion wird festgehalten, dass die Kosten des Vereins dauerhaft nur tragbar sind wenn das Spendenaufkommen weiterhin im bisherigen Rahmen bleibt. Allein über die Mitgliedsbeiträge kann sich das Forum nicht mehr finanzieren auch wenn viele der 146 Mitglieder mehr als den Mindestbeitrag von EUR 12,-- p.a. entrichten. Ein Großteil der Spenden kommt weiterhin durch Spendenweiterleitungen des Ehrenmitglieds Walter Schön.

Thomas Fähnrich stellt die Frage ob Mitgliederwerbung im Forum eine Möglichkeit wäre die finanzielle Basis des Vereins zu verbreitern. Jürgen Rodeland und Erwin Rennwald erläutern, dass dies bisher nicht vorgenommen wurde da sich niemand zur Mitgliedschaft genötigt sehen soll. Erwin Rennwald schlägt vor in den Foren 1 und 2 einen entsprechenden Beitrag zu verfassen welcher zur Mitgliedschaft oder zu Spenden ermutigen soll. Dieser könne in regelmäßigen Abständen wieder "hochgeholt" werden. *(Anmerkung des Protokollführers: Beitrag mittlerweile in Forum 2 eingestellt).*

Die Erhöhung des Mitgliedsbeitrages wird von Erwin Rennwald abgelehnt da dies jedes Mitglied auf freiwilliger Basis vornehmen könne. Eine weitere Diskussion hierzu erfolgt nicht.

Erwin Rennwald knüpft an seine einleitenden Worte an und erläutert, dass eine Anpassung der Vergütung an Jürgen Rodeland erforderlich ist um der immer umfangreicher werdenden Tätigkeit gerecht zu werden. Jürgen Rodeland bestätigt, dass der Arbeitsaufwand seit Serverumzug mit nunmehr zwei Servern deutlich angestiegen ist.

Nach diversen Vorschlägen und angeregter Diskussion verlässt Jürgen Rodeland den Chat-Raum und bittet darum ihn wieder hinzuzurufen sobald eine Entscheidung getroffen ist.

Unter Berücksichtigung der Kassenlage des Vereins wird abschließende die einstimmige Entscheidung getroffen die Vergütung auf ein Jahr befristet, angemessen anzupassen.

Jürgen Rodeland kommt wieder zurück und erklärt sein Einverständnis zu der getroffenen Entscheidung.

TOP 4: Bestimmungshilfe

Es wird beschlossen den Tagesordnungspunkt zu vertagen. Anstehende Verbesserungen in der Bestimmungshilfe sollen nach der "Hauptsaison" besprochen werden.

TOP 6: sonstiges

TOP 5 wird ans Ende der Sitzung verschoben.

Jürgen Rodeland drückt sein Bedauern über den Tod von Helmut Kolbeck aus, welcher Anfang Juli verstorben ist. *(Anmerkung des Protokollführers: Helmut Kolbeck hat sich im Forum durch zahllose Bestimmungen, Diskussionen und Kontrolle der Bestimmungshilfe, vor allem im Bereich der Micros, verdient gemacht)*

TOP 5: Forumstreffen

Wie jedes Jahr wird von vielen Mitglieder der Wunsch nach einen Forumstreffen bestätigt. Jürgen Rodeland erklärt, dass er sich eine Organisation vorstellen kann, sich aber noch nicht auf einen Zeitpunkt festlegen möchte.

(Protokoll: Jörg Döring)